

Fecha: 15/12/10  
 Sección: Educación  
 Página: 8



ENTREVISTA

# “La vida universitaria es algo más que estudiar e ir a clase”

**Sofía de la Torre** PRESIDENTA DEL CEEPS

**FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO** >>> PEÑARROYA-PUEBLONUEVO, 1989.  
**TRAYECTORIA** >>> CURSA 3º DE INGENIERÍA INFORMÁTICA. DESDE PRIMERO DE CARRERA HA ESTADO VINCULADA AL CEEPS Y EL AÑO PASADO FUE SU VICEPRESIDENTA. MÁS ADELANTE SE PRESENTÓ AL CLAUSTRO Y A LA JUNTA DE ESCUELA.

G. GENIL  
 CÓRDOBA

Esta universitaria motiva a sus compañeros de la Escuela Politécnica Superior (EPS) para que “se acerquen, colaboren, hagan sugerencias o lo que crean oportuno. Que sepan que existe un consejo de estudiantes, su consejo”. Sofía de la Torre es la nueva presidenta del Consejo de Estudiantes de la Escuela Politécnica Superior (CEEPS).

—¿Cuáles son sus objetivos dentro del CEEPS?

—Son muchos. El principal es que todo el alumnado de la EPS conozca el Consejo de Estudiantes y sepa que si tiene una duda o un problema estamos aquí para ayudarlos. Velar por una adecuada implantación de los grados y que los estudiantes dispongan de toda la información que necesiten. A estos objetivos podemos añadirles todos aquellos que demande el alumnado o el pleno del CEEPS.



JUAN MÁNUEL VACAS

►► En la Politécnica ► Sofía de la Torre posa para la foto.

—¿Por qué decidió presentarse al cargo?

—Quería compartir mi experiencia y mis ganas de hacer cosas. Es una buena oportunidad para aprender un poco más. Me parece muy importante que todos los estudiantes se impliquen en la vida universitaria que es algo

más que ir a clase y estudiar a la biblioteca.

—¿Qué pretenden con la nueva página web?

—Era necesario darle un lavado de cara a la página. Wordpress es más seguro que Joomla y se actualiza con más frecuencia y de una forma más sencilla. Así-

mismo, al estar integrada con facebook y twitter llegaremos a nuestros compañeros cómodamente y con más facilidad.

—¿Qué actividades más inmediatas tienen previstas llevar a cabo desde el CEEPS?

—Pues sin ir más lejos para hoy tenemos preparada la ya tradicional chocolatada, que organizamos con el resto de consejos del campus de Rabanales. En ella también contaremos con la colaboración de la asociación

► CON BOLONIA

“Hay bastantes alumnos de grado apoyando al CEEPS”

► AMBIENTE NAVIDEÑO

“Hoy tenemos preparada la ya tradicional chocolatada”

Jugamos todos y estarán presentes voluntarios de Amnistía Internacional. Estamos participando en una recogida de alimentos, ropa y juguetes para los más necesitados.

—¿Ha notado algún cambio de los estudiantes de grado respecto al CEEPS?

—Hemos notado un acercamiento. Ahora mismo hay bastantes personas de grado colaborando activamente con el CEEPS. ■